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Nochmal: es gibt Gründe, warum sich die AIC- und GF-Staaten gegen die OIK entschieden.

Sind diese Gründe hinfällig?

Warum sollen AIC, OIK oder GF in Richtung Einheitsorga verbogen werden, wenn es gute
Gründe gibt, eben keine Einheitsorga zu schaffen?

Wenn es den ein oder anderen nicht stört, dass es verschiedene Karten gibt, die alle ihre
Daseinsberechtigung haben, warum sollte es dann stören, wenn es wieder nur eine Karte gibt?

Drösel ich das mal auf. Also mich stört es nicht, daß es verschiedene Karten gibt, ich finde das
sogar sehr gut. So gibt es immerhin verschiedene Angebote, die einen mehr oder minder
starken Realismusgrad bieten und man kann sich für eines der Modelle entscheiden. Unberührt
davon bleibt ja die Zusammenarbeit zwischen den Mikronationen. Wolfenstein pflegt seit Jahren
gute Kontakte zu brasilianischen und nordamerikanischen Mikronationen, und die sind nun
gleich gar nicht auf irgendeiner deutschen Karte verzeichnet (von Reuniao mal abgesehen). Ich
finde das auch gut so, denn die Unterschiede in Simulationsweise und Anspruch sind doch sehr
groß. Es wäre vollkommener Unsinn, solche Staaten auf *eine* Karte bringen zu wollen.

Genauso sehe ich das in Sachen deutsche Mikronationen. Mich freut die immer noch gegebene
Vielfalt der Mikronationen hier, die (teils noch vorhandenen) Unterschiede zwischen den
Staaten, die (noch einigermassen gegebene) simulatorische Freiheit im gegenseitigen
Austausch.

Und das sehe ich gefährdet, sollte es in Richtung einer einzigen Karte gehen. Ich wüßte nicht,
was daran nicht nachvollziehbar wäre. Sie haben natürlich mit den 40% NIDs noch ein ganz
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schönes Pfund in den Kessel geworfen. Denn, nimmt man die NIDs alleine (von Ihrer Annahme
ausgehend), ist es nicht verwunderlich, daß da an einem Strang gezogen wird. Überspitzt
gesagt, wäre die Einführung einer zusätzlichen NID-Karte notwendig. Da könnte sich jede NID
austoben, nach Herzenslust. Wieso das mit einer ID auf der OIK-Karte nicht möglich sein soll,
erschliesst sich mir nicht.

Zum Schluss nochmals die Frage: sind die Gründe, die zu AIC und GF führten, mittlerweile
hinfällig? Und wenn JA, was hindert die AIC- oder GF-Staaten, der OIK beizutreten?

saludos
Chilavert
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